

BAB III

PROFIL DAN GAMBARAN UMUM

DAKWAHUSTADZALULUSUSANTI

Biografi ustadzah Lulu Susanti

Ustadzah Lulu Susanti, SPd.I, M.Ag lahir di Bogor, 3 April 1986. Ustadzah Lulu atau kak Lulu putri dari Hj. Tetty Hanafi dan H. Titing Marga. Baginya pendidikan agama sangatlah penting karenanya kedua orang tuanya mendirikan yayasan Al- Hidayah yakni TK, TPA dan TPQ juga Majelis ta'lim kaum ibu yang bertujuan agar kak Lulu mendapatkan lingkungan yang agamis dan memiliki semangat untuk mengaji.

Pendidikan ustadzah Lulu Susanti dimulai dari MI Darul Fallah Sidamukti, Depok, Ponpes Daruttaqwa Cibinong, Bogor. D-2 PGTK Nurul Fikri Jakarta, BP SDM CITRA program sinematografi, Jakarta. S1 Fakultas Tarbiyah IAI AI. Akidah, Jakarta. S-2 Ilmu Tafsir Institut PTIQ Jakarta. Ustadzah Lulu Susanti sangat gemar dengan anak-anak, beliau juga gemar mendongeng sehingga di kenal pula dengan pendakwah yang menggunakan media boneka ketika menyampaikan dakwahnya

kepada mad'u anak-anak. Selain bisa mendongeng ustadzah Lulu Susanti juga memiliki hobi menulis, terbukti dengan adanya karyakarya beliau diantaranya Buku kumpulan lagu.

TK dalam 3 bahasa (2009), Buku hapalan surat-surat pendek, Al-Quran dan Hadits untuk TK (2009), Buku kosa kata Bahasa Arab-Inggris untuk TK (2009), Buku Non Fiksi Karateka Menuju Mimbar Dakwah (2010), Buku Non Fiksi Membangun Karakter Anak (2012), Buku Non Fiksi Metode Mendongeng Menyenangkan (2014), Buku Non Fiksi 25 Mutiara Akhlak Wanita Sholehah (2015), Buku Non Fiksi "Kumpulan Do'a Pilihan" (2017), Buku Non Fiksi "30 Mutiara Ibadah Wanita Sholehah" (2018). Dia juga seorang pelatih di salahsatu perguruan karate di Indonesia. Karena kecerdasannya, dia di nobatkan sebagai Muslimah World yang menginspirasi umat Islam untuk bersemangat dalam mencintai agama-Nya.

Kegiatan dan pengalaman beliau banyak apalagi dalam bidang dakwah, beliau pernah menjadi pendiri Yayasan Fahmil Qur'an Kota Depok, Guru RA Kembang 2 Cilodong Depok, Pelatih Karate INKAI Depok, Pendongeng Kisah Islami Ceria

Sahabat, MNC Muslim dan Road Show Kak Lulu, Program Religi “Taman Hati” Siraman Qolbu MNC TV, ustadzah dalam Sinetron Pesantren Rock and Roll dan Haji belajar ngaji SCTV, Mendapat Penghargaan The Best Al-Quran Recitation dalam WMA (Word Muslimah Award) 2014 dari 12 Negara di dunia, Dewan Juri Da’i Cilik Pesbuker ANTV Selama Ramadhan, Dewan Juri DMD Show Spesial Ramadhan MNC TV, Khazanah Anak Kisah Para Nabi dan Rosul Trans 7, Dewan Juri Hafiz Indonesia RCTI 2013,2014,2015,2016, Dewan Juri Da’i Pendakwah Malaysia, Juri Tamu “Pendakwah Nusantara” TV3 Malaysia, Narasumber “Anak Sholeh” TVRI Nasional, Narasumber “Islam Itu Indah” Trans TV, Dewan Juri Qosidah Fet TVRI Nasional Ramadhan 2019,am Religi “Andai Kutahu” SCTV Ramadhan 2019, dan Kultum Ramadhan Ochannel 2019.